

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian dan penjelasan mengenai nilai-nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam *novel Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat tiga aspek, yakni: nilai-nilai pendidikan Islam pada aspek ibadah, meliputi: terbiasa shalat di awal waktu dan rukun menjalankan ibadah haji. Nilai-nilai pendidikan Islam pada aspek aqidah, meliputi: keyakinan kepada Allah, keyakinan kepada Malaikat, keyakinan kepada kitab Allah, dan keyakinan kepada takdir Allah SWT Qada dan Qadar. Nilai-nilai pendidikan Islam pada aspek akhlak, meliputi: tawadhu, berbakti kepada orang tua, dan tolong menolong.

Relevansi nilai-nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam novel *Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka mempunyai kaitan yang kuat dengan keadaan saat ini yang serba global dan ditengah kemajuan teknologi yang sangat modern, yang banyak menimbulkan permasalahan serta generasi yang jauh dari nilai-nilai pendidikan Islam. Permasalahan tersebut dimana kurangnya keyakinan kepada Allah SWT, akhlak terhadap sesama manusia yang semakin buruk, dan kurangnya beribadah kepada Allah SWT, dimana lebih mementingkan dunia yang sangat modern ini. Paling tidak melalui sebuah media novel bisa menumbuhkan nilai pendidikan Islam terhadap generasi serta menjadi konsep penting untuk diaktualisasikan kembali dalam kehidupan yang nyata di tengah masyarakat.

B. Saran

Temuan- temuan di dalam novel *Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka, penulis menyarankan berbagai hal, antara lain:

1. Penelitian terhadap novel *Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka, masih harus dilakukan dan dilanjutkan oleh peneliti selanjutnya yang berminat. Sebab, masih terdapat banyak hal yang bisa di kupas dan diteliti dari novel *Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka, yang digunakan dalam penelitian maupun aspek lainnya.
2. Novel *Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka, memiliki nilai-nilai pendidikan Islam. Oleh karenanya, selayaknya bisa dijadikan sebagai bahan pelajaran yang memiliki manfaat.
3. Penulis sangat menyadari bahwa dalam menyusun serta menyampaikan nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel *Di Bawah Lindungan Ka'bah* karya Hamka ini, tidak sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis butuhkan.